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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第３７回 通算１４２９回

平成２８年４月１９日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 4/5 修正出席率

６４名 ３１名 ５６．４％ ９１．４％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     小野喜明会長

先週 4月 14日にＭ６．

５の地震が熊本で起

きました。また 16
日にはＭ７．３の本

震があり今日までに

44 名の死亡、1100
名の外傷者、11 万人

強の避難者がいらっしゃいます。東北大震災

の時にも思いましたが、私たちの地域より遠

いところでありますが、日本の中で起きてい

ることとして考えていかなければなりません。

本日はロータリー情報委員会の担当例会です。

ロータリーとは何か？と言う疑問、質問はい

つもありますが、その出発にポール・ハリス

たちが考えた職業人のクラブとして「親睦」

が中心であり、親睦は互いの利益になるよう

な商行為を伴うものでした。そしてそれが社

会に対しては「奉仕」という言葉になりその

後ロータリーのスローガンである超我の奉仕

とか、最も良く奉仕する者、は最も多く報い

られる、とか言う標語になります。

現在ではロータリークラブは、特に日本に

おいては、地域の中の奉仕団体として必ずど

の市町にも存在します。そして、地域に根付

いた活動をしていると、言ってよいでしょう。

しかし、ロータリークラブとは何かという質

問には、二つの意味があり、ひとつは国際ロ

ータリーとしての何か、ということと、地域

の豊川におけるロータリークラブとは何かと

いうことが常に同時つきまといます。私たち

ロータリアンはこの二つの意味のロータリー

を上手く関連づけて、活動を行うことが大切

であると思います。ロータリークラブは奉仕

をする個人の集合した団体であると定義づけ

られています。基本は一人ひとりの奉仕活動

が先にあり、そしてその活動の中の週一日 1
時間を、情報交換や親睦のために例会に出席

するということに意味があります。

片や国際ロータリーは、シカゴにあるＲＩ

本部との関連づけを常にされ、私たち一人ひ

とりの会員名はネットで登録されていいます。

そして地区は直接ＲＩを関連付けられ、日本

国という国家は関係のない境界となっていま

す。そこにロータリークラブの面白さと、そ

して国際と名がつく活動の原点があります。

私たちは地域においてローカルなロータリー

としての活動、ロータリアンとしての活動と

同時に、ＲＩに登録されている国際ロータリ

ー、国際ロータリアンとしての活動を同時に

行うことで、意味のある活動が可能であると

思います。個人的な考えすぎるかもしれませ

んが、皆様が本年 30 周年という区切りで次の

30 年に向けてロータリークラブをもっとよ

り良いものにしていただくための提言とさせ

ていただきます。

★幹事報告       度会尚志幹事

次回例会について

聴覚障害者大会の報告書回覧

台中松竹 RC 会報の会報

★委員会報告

雑誌広報委員会 笠原委員長

ロータリーの友４月号の紹介

次年度米山奨学委員会 大場委員長

 新米山奨学生について
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★ロータリー情報担当例会

委員長あいさつ    山本章吾委員長

 こんにちは。今

日はロータリー情

報委員会の担当例

会です。

 ロータリー情報

委員会の役割につ

いてお話をさせて

頂きます。５大奉仕の中のクラブ奉仕委員会

にロータリー情報委員会が入ります。ロータ

リーに関する情報を皆さんに提供をして、ご

理解と協力をお願いしています。

 この委員会は、私を含めた１５名の委員会

で大きな委員会です。在籍年数が多く、会長

経験者が多い委員会です。

 委員会の活動としては、新入会員の入会式

で歓迎の挨拶をします。その他、若い会員が

増えたので、会員委員会主催の勉強会の際に、

ロータリーの理念などをお伝えしています。

 この後は、加山副委員長に卓話をして頂き

ます。ご清聴よろしくお願いします。

卓話「産業廃棄物あれこれ」

加山昌弘副委員長

 こんにちは。

皆さんご存知の

ことですが、大

変な事が愛知県

で起こりました。

食品の廃棄物で、

世界で一番多い

のは日本です。

食品廃棄物に関してフランスでは法律が出来

ました。イギリスは、まだ出来ていません。

廃棄物の横流しという事で、それを買って食

べた人が沢山います。その状況について説明

をします。そして今後、どのようになってい

くのかも合わせてお話をします。

 日本で出る、事業系食品廃棄物は 1,916 万

トンです。ちなみに日本の家庭から出る一般

廃棄物は年間約 5,000 万トン、産業廃棄物は

約 4 億トンと言われています。加山興業が扱

っているのが 1 年間で約 5 万トンです。豊川

市は年間で約 7 万トンだそうです。一般家庭

から出るゴミの 5 万 3 千トンが豊川市で処理

されています。廃棄物は、事業系廃棄物と家

庭系廃棄物に分類されます。各企業から出さ

れている産業廃棄物は約 20 種類あります。

 産業廃棄物も一般廃棄物も処理責任があり

ます。産業廃棄物の場合はゴミを出した事業

者です。ゴミを出した人が最後まで責任を負

うのです。家庭から出される一般廃棄物は市

町村の責任になります。私たちは専門業者な

ので知っていますが、一般の皆さんは殆どご

存じありません。事業系のゴミのうち、紙と

木くずは、指定事業者以外は、すべて一般廃

棄物なのです。産業廃棄物ではありません。

紙製造業のところ以外は、すべて一般廃棄物

になります。ですから、市町村が最終的に責

任を負わないといけません。但し、木くずに

関しては、運送業などの業種から出るパレッ

トは、途中から一般廃棄物から産業廃棄物に

変わりました。家を解体する場合は、全部が

産業廃棄物です。一般廃棄物は何もありませ

ん。ただし、生活するために残したものは、

一般廃棄物になります。非常にわかりにくい

です。例えば、冷蔵庫はリサイクル品で、中

身は一般廃棄物です。プラスチックは、どこ

から出ても産業廃棄物です。

今回の不正に横流ししたカツは、すべてプ

ラスチックの容器に包装されていました。包

装されたままを業者に依頼しました。ここが

問題なのです。どこのメーカーも企業も同じ

です。箱に入ったまま、包装されたまま、廃

棄物として出すから問題が出てくるのです。

今回の問題を受けて、廃棄物処理法は、環

境省から改正の方針が出ました。廃棄する食

品は、その物が単品の状態にして出してくだ

さい。というのが、法律で決まる様です。で

すから、物を食品、包装の容器などに分別し

て出さないといけなくなります。これは、製

造業者の廃棄物全てになります。

家を解体した場合、全てが産業廃棄物です

が、残したもの（残置物）は一般廃棄物とい

う分かりにくいです。廃棄物も分別しますが、

分別するためには、その場所と許可が必要に

なります。豊川市内は、わが社 1 社だけの様

です。豊橋市にはありません。法律で色々と

決まっているので、許可が出ません。なお、

ダイコーは、産業廃棄物処理業者としての許

可が取り消されました。やっと取り消されま

した。違反の事実がないと取消しになりませ

ん。
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皆さんと皆さんの企業にお願いしたいこと

は、分別をして捨てて下さい。そして産業廃

棄物なのか、事業系の一般廃棄物なのか、き

ちっと分けて捨てて下さい。各家庭で分別す

る以上に、きちっと分別をして下さい。分け

た一般廃棄物の中で「粗大ごみ」があります。

その「粗大ごみ」は全て私の会社に来ます。

全て分別をします。ベビーカーにゴルフクラ

ブ、色んなものが粗大ごみとして出て来ます。

もっと細かく分別して頂きたいです。

今回の不正を受けて、環境省から、適正な

処理料金で出すように指示が出ます。初めて

です。適正な料金は、いくらなのか。豊川市

の焼却場で焼いているのが 1 キロ 12 円です。

12 円で出来ると思いますか？できません。だ

いだいの市町村は 1 キロ 50 円で、名古屋市で

は 100 円ぐらい掛ります。事業系のゴミは、

少なくとも負担をしてもらっていますが、家

庭のゴミ処理料金は、皆さんから徴収してい

ません。このような国は日本しかありません。

そのことが、今回の不正の横流しが出た根本

的な原因だと思います。

ヨーロッパは、ほとんど皆さんが人頭税的

なゴミの処理料金を払っています。イギリス

では年間で 10 万円ぐらい払っています。ドイ

ツは徹底的に分別をします。処理料金を支払

いたくないので、全てリサイクルにします。

一人当たり年間 1 トンのゴミを出します。日

本も海外も同じぐらいの量です。そのぐらい

費用が掛るのです。

最後に廃棄物を出される時には、分別をし

て出してください。分別すればリサイクル出

来ます。そして、ちゃんと許可のあるところ

に出してください。ご清聴ありがとうござい

ました。

★ニコニコボックス

 山本章吾会員 本日の例会を担当します

 笠原盛泰会員 ｱｲﾚｸｽﾌｨｯﾄのオープン御礼

 河本圭史会員 春の行楽の御礼

 井指光基会員 誕生日を祝って頂き

 山本章吾会員 事業所創業を祝って頂き

 夏目雅康会員 結婚・創業を祝って頂き

★ロータリーニュース

4 月 19 日はポール・ハリス生誕 148 周年記念日

ロータリー創設者ポー

ル・ハリスは、1868 年 4

月 19 日、米ウィスコンシ

ン州ラシーンで生まれま

した。ハリスのビジョン

から生まれたロータリー

は、世界 120 万人の会員

を有する国際的組織に成

長。ハリスの一生（生い

立ち、ロータリー誕生、結婚、晩年など）を

Rotary.org でお読みいただけます。→ 

http://on.rotary.org/1VewNzJ 

★ゴルフ同好会

4 月 22 日第 4 回ゴルフ同好会コンペと豊川 RC と

の合同コンペが開催されました。 

★合同コンペ    GROSS HDCP NET 
優 勝 水野太一  ９２  19.2 72.8 
準優勝 来山健一  ７４   1.2   72.8 
３ 位 吉田広明  ９２  19.2  72.8 
ニアピン 太田稔、中西弘徳、

山本章吾、山崎憲雄

ドラコン 中西弘徳、安田守一

★同好会コンペ   GROSS HDCP NET 
優 勝 中西弘徳  ７９   ９  ７０

準優勝 太田 稔  ９３  １８  ７５

３ 位 来山健一  ７４  ＋１  ７５

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


